



## MEDIO AMBIENTE SALUDABLE EN AGRÍCOLAS



*Tipos de aves que habitan en las agrícolas: golondrinas, garzas, azulejos, petirrojos, entre otros.*

Un medio ambiente es saludable cuando existe vida en él, ya que eso significa que se generan las condiciones necesarias para sobrevivir.

Recientemente se llevó a cabo una investigación para conocer si existe vida silvestre en las agrícolas, logrando identificar distintos tipos de especies, tales como: anfibios, reptiles y aves. Se observaron en total 22 tipos de aves, entre ellas petirrojos, garzas, golondrinas, azulejos y más.

Por medio de NEMALAB S.A. se hacen los análisis necesarios para saber específicamente que nutrientes o insumos necesitan los suelos y las plantas, y con esto evitar costos o contaminaciones innecesarias, logrando así producir más con menos insumos.

Con esto identificamos que el nivel de protección al medio ambiente que promueven las agrícolas es alto, lo que permite la conservación del ecosistema que beneficia al productor, trabajadores y eco-sistema.

## NUEVO PROYECTO EL DORADO



El pasado 20 de diciembre Grupo El Dorado comenzó la construcción de su nuevo proyecto inmobiliario: una torre sismo-resistente de 4 niveles, ubicada en una zona exclusiva de San Salvador (El Salvador). La nueva torre, que contará con 11 departamentos, estará lista para mediados de agosto del presente año.



## UPA TRABAJARÁ EN PROYECTO DE NEUROMARKETING

El pasado 11 de enero Upa Comunicaciones S.A. tuvo la oportunidad de experimentar con la nueva herramienta de neurociencia "Emotiv" del grupo de investigación Oro Research de la UTMACH. Se trata de un lector de ondas cerebrales que permite detectar y evaluar las emociones que se producen en los usuarios ante imágenes, sonidos, olores y/o sabores. Upa y UTMACH, estarán trabajando en conjunto para aplicar esta nueva herramienta de neuromarketing en proyectos de investigación a corto plazo.



## ANIVERSARIO EMPRESARIAL



Nemalab S.A. cumple 20 años de constitución este 6 de Febrero, mientras que Agrícolas Lapavic cumple 18 años el 10 de Febrero, e Inversiones Hoteleras Chávez S.A., 17 años el próximo 21 de Febrero. Felicitamos a todo el personal que labora en dichas empresas, y los invitamos a continuar por el camino del éxito empresarial.

## VALOR DEL MES: EL RESPETO



El respeto es la base fundamental para una convivencia sana y pacífica entre los miembros de una sociedad. Significa valorar a los demás, acatar su autoridad y considerar su dignidad. El respeto se acoge siempre a la verdad; no tolera bajo ninguna circunstancia la mentira, la calumnia y el engaño. El respeto exige un trato amable y cortés; El respeto es garantía de transparencia.

**"Haz a los demás todo lo que quieras que te hagan a ti"**

(San Mateo 7:12)